



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CASAS DE VES

COMUNICADO DE AL CALDÍA

Estimados vecinos y vecinas:

Espero y deseo que estéis bien.

Este nuevo comunicado es para información y seguimiento del brote de contagios que tenemos en el pueblo. A fecha de hoy, las autoridades sanitarias nos informan que:

- El brote está **CONTROLADO**
- Las últimas pruebas de PCR han salido negativas
- Hay un grupo de personas todavía en aislamiento a expensas de los resultados de las pruebas. Los síntomas son leves y/o asintomáticos. Nadie está hospitalizado.

A pesar de estas buenas noticias, **NO PODEMOS BAJAR LA GUARDIA**, el virus sigue entre nosotros, tengamos precaución, no miedo; guardando las medidas de distancia social, utilización adecuada de mascarillas; higiene y lavado frecuente de manos tenemos mucho ganado para evitar contagios.

La festividad de los Santos está a la vuelta de la esquina, seamos cautos, eviten eventos sociales, adopten las medidas de protocolo que hemos diseñado expresamente para la visita al cementerio.

**GRACIAS POR VUESTRA COLABORACIÓN, SI ESTAMOS MEJOR HOY ES
DEBIDO A VUESTRO BUEN HACER Y RESPONSABILIDAD.**

Saludos afectuosos

Casas de Ves a 23 de Octubre de 2020

La Alcaldesa

Maribel García Candel